

locale

## Ali Ouchaaou nouveau proviseur adjoint à Capou



Première rentrée à Montauban-Capou pour Ali Ouchaaou, qui a pris sa fonction de proviseur adjoint au lycée agricole, depuis la rentrée de septembre. Auparavant, il était directeur adjoint responsable de la formation initiale scolaire au lycée François-Rabelais à Saint-Chély-d'Apcher, en Lozère. Ali Ouchaaou tient à souligner que l'enseignement agricole se caractérise par des établissements à taille humaine qui favorisent une pédagogie individualisée et de projets, adaptée à la diversité des publics. Ces établissements sont ancrés dans les territoires. « Le lycée agricole de Montauban-Capou met à la disposition des apprenants les moyens matériels et humains au service de leur réussite. Nos filières générales (Seconde Générale et Technologique et Bac Général) et technologique (Bac Sciences et Technologies de l'Agronomie et du Vivant), ainsi que notre filière professionnelle (Bac Services Aux Personnes et aux Territoires), font preuve chaque année d'un taux de réussite avoisinant les 100%. Nos formations BTSA Technico-Commercial et Production Horticole sont des opportunités d'obtenir des diplômes reconnus et appréciés par les entreprises du territoire. J'en profite pour remercier mon prédécesseur M. François Piperaux qui a œuvré avec passion pour que ce lycée soit reconnu dans les offres de formations du territoire», précise Ali Ouchaaou.

Pour plus de renseignements sur les formations, consultez le site internet :

<https://ep182.educagri.fr/>

Isabelle BOOS

